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Заседание Попечительского совета

Председатель -  Мачнева Светлана Григорьевна 
Секретарь -  Жармухамбетова Алтынгуль Алдабергеновна 
Присутствовали: 8 человек
Отсутствовали: 1 человек (Ж.Ж.Кудайбергенов - по уважительной причине) 
Приглашенные: 3 человека (Уразамбетова Г.У., директор Костанайского 
педагогического колледжа, Кудиярбекова А.М., зам. директора по УР, 
Белоглазова 13.М., педагог- психолог КПК)

1. Об итогах работы 11опечительского совета колледжа за 2018 год.
Мачнева С.Г., председатель 

Попечительского совета

3. Предложение о планировании работы Попечительского совета в 2019 году.
Ланг О. С., представитель 

родителей 4 курса

ПОВЕСТКА ДНЯ

Костанайского
педагогического

колледжа

2. Об адаптации студентов 1 курса.
Белоглазова В.М., 
педагог-психолог



Ход заседания

По первому вопросу 
СЛУШАЛИ:
Председателя попечительского совета Костанайского педагогического 
колледжа Мачневу Светлану Григорьевну. Она выступила с отчетом об итогах
работы 11опечительского совета в 2018 году.
Информация о работе ПС дана в контексте Посланий президента: во-первых, 
особое значение уделяется вопросу о новом качестве образования в связи 
возросшей потребностью в человеческом капитале, во-вторых, с обсуждением 
Закона «О статусе учителя». Костанайский педагогический колледж имеет 
прямое отношение к подготовке кадров, поэтому выполнение поставленных 
перед обществом задач отражается в работе КПК.
Деятельность ПС осуществлялась в соответсвии с утвержденным планом. 
Проведено 4 заседания. Заслушивалась информация о рейде в общежитиие, об 
организации горячего питания, о трудоустройстве выпускников колледжа. С 
отчетами выступали Э.В.Ибрагимова -  главный бухгалтер колледжа,
Г.У.Уразамбетова - директор колледжа. Члены Попечительского совета 
посетили мероприятия колледжа: родительские собрания, конкурс чтецов, 
празднование «Наурыза». Также принимали участие в анкетировании 
социально-психологической службы КПК.
(отчет прилагается).,

ВЫСТУПИЛИ:
Досмакова Динара Жакиевна предложила членам ПС и другим родителям 
студентов принимать активное участие во внеурочной деятельности колледжа. 
Каримова Сауле Елеусизовна выступила с предложением знакомить членов ПС 
с планом работы колледжа заранее, чтобы они могли посетить как можно 
больше мероприятий.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию, озвученную в отчете для планирования дальнейшей
работы 11C.
2. Утвержденный на каждый месяц план -  сетку передавать членам ПС и 
другим родителям с активной жизненной позицией.

По второму вопросу 
СЛУШАЛИ:
Белоглазову В. М., психолога Костанайского педагогического колледжа.
Для изучения процесса адаптации студентов первого курса психологической 
службой колледжа было проведено анкетирование первокурсников и 
преподавателей, работающих на первом курсе. Вопросы анкеты позволили 
выяви ть трудности студентов в обучении, коммуникации, определить уровень 
занятости в общественно-полезной деятельности. Опрос показал, что 14-ти 
студентам по разным причинам дискомфортно в группе. В основном они 
озвучили такую причину, как с трудом переживаемая разлука с родными. В 
целом первокурсники не испытывают адаптационных трудностей. Педагоги



отмечают в качестве положительного факта активность первокурсников, их 
желание принимать добровольное участие во всех мероприятиях.
(отчет прилагается).

ВЫСТУПИЛИ:
Калмаков Ерлан Болатович, социальный партнер КПК, пригласил психолога 
выступить на втором заседании ПС в 2019 году и показать, какие изменения 
наблюдаются в адаптации первокурсников.
Садвакасова Айнагуль Болатаевна, представитель родителей 1 курса, 
напомнила присутствующим, что наступающий 2019 год объявлен годом 
молодежи, что обязывает активизировать работу со студентами.

РЕШИЛИ:
1. Информацию об адаптации студентов первого курса принять к сведению.
2. Совершенствовать учебно-воспитательный процесс колледжа, продолжить 
реализацию студентоцентрированного подхода в воспитании подрастающего 
поколения.

По третьему вопросу 
СЛУШАЛИ:
Ланг Оксана Сергеевна презентовала проект плана работы Попечительского 
совета на 2019 год,

ВЫСТУПИЛИ:
Уразамбетова Галия Ульмесхановна, директор Костанайского педагогического 
колледжа, предложила откорректировать тематику заседаний.

РЕШИЛИ:
1 .Подготовить план работы ПС для утверждения на первом заседании в 2019
году.

Председатель
Секретарь



Список присутствующих 
на заседаний Попечительского совета 

от 30.11.2018 г.

1. Мачнева Светлана Григорьевна
2. Бектурганова Шолпан Галимовна
3. Досмакова ДинараЖакиевна
4. Калмаков Ерлан Болатович ^
5. Каримова Сауле Елеусизовна
6. КудайбергеновЖанат Жусупов
7. Ланг Оксана Сергеевна ^
8. Савченко-Сёмкина Ольга Евгеньевн
9. Садвакасова Айнагуль Болатаевна


